

*Clôture de la macro-round
d'affaires multisectionnelle latino-
américaine à Cuba*



La Havane, 4 oct (RHC) La macro-round d'affaires multisectorielle de l'Association d'intégration latino-américaine (Aladi) se terminera mercredi à Cuba après avoir fait environ 2 500 rendez-vous d'affaires confirmés entre les entrepreneurs de toute la région.

Expoaladi 2023 a repris son caractère présentiel après trois années de participation virtuelle, en raison du confinement généré par la pandémie de Covid-19, et a accueilli des délégations d'Argentine, de Bolivie, du Brésil, du Chili, de Colombie, de Cuba, d'Équateur, du Mexique, du Panama, du Paraguay, du Pérou, de l'Uruguay et du Venezuela.

La dixième édition de cet événement, qui s'est tenue au centre d'exposition Pabexpo de La Havane, a réuni 364 entreprises de ces 13 pays d'Amérique latine, dont 208 exportateurs et 156 importateurs.



Cet événement de deux jours a été une opportunité pour les entités cubaines, dont les opérations commerciales et financières sont entravées par le blocus économique génocidaire imposé il y a plus de 60 ans par le gouvernement américain, qui affecte considérablement la population cubaine.

Le président Miguel Díaz-Canel, le premier ministre Manuel Marrero, le vice-premier ministre Jorge Luis Perdomo et la première vice-ministre du ministère du commerce extérieur et des investissements étrangers, Ana Teresita González, entre autres autorités cubaines, ont assisté à l'inauguration.

Au nom de l'Association latino-américaine d'intégration, la sous-secrétaire à la coopération, à l'assistance technique et à l'appui aux pays de moindre développement économique relatif d'Aladi, Mónica Martínez, a participé à la réunion.

Aladi est une organisation internationale intergouvernementale créée le 12 août 1980 par le traité de Montevideo 1980 dans le but de promouvoir le développement économique et social harmonieux et équilibré de ses pays membres, en utilisant l'intégration économique régionale comme instrument.

Expoaladi est l'événement de promotion commerciale le plus important organisé chaque année par l'organisation depuis 2014.

Dans le cadre de la réunion, qui a eu lieu pour la première fois dans les Caraïbes, la table ronde macro-économique a été organisée, comme un espace pour améliorer et diversifier le commerce intra-régional.

La réunion s'est concentrée sur l'échange de marchandises dans les secteurs de l'agroalimentaire et de l'élevage, de l'alimentation et des boissons, de la biotechnologie et des produits pharmaceutiques, du textile, de l'habillement et de la chaussure, du plastique, des conteneurs et de l'emballage, qui jouent un rôle important dans l'économie régionale.

De même, les services aux entreprises, les communications, le transport et le tourisme sont des secteurs importants pour le développement des relations commerciales entre les pays qui composent l'Aladi (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/335806-cloture-de-la-macro-round-daffaires-multisectorielle-latino-americaaine-a-cuba>



Radio Habana Cuba